
Petrolchimico,  nuovo  tavolo
al Mimit. Cannata (FdI): “Il
punto  sulla  Sicilia  il  13
dicembre”
“Grande  l’attenzione  del  Governo  Meloni,  con  il  ministro
Adolfo Urso, per il settore della chimica, pilastro importante
per l’economia italiana e per il territorio siracusano”. La
garanzia arriva dal parlamentare di Fratelli d’Italia, Luca
Cannata a margine del tavolo convocato dal ministro Urso al
Mimit sulla chimica, il terzo dopo quelli dedicati a Ias e a
Eni  Versalis”  .  Dall’incontro  sarebbe  emersa  la  conferma
dell’intenzione del Governo a monitorare da vicino e sostenere
il comparto, che genera un fatturato di 60 miliardi di euro
nel nostro Paese”. Cannata, vicepresidente della Commissione
Bilancio alla Camera, ha rassicurato i lavoratori sul futuro
del settore: “Il Governo è pienamente consapevole delle sfide
che il comparto chimico sta affrontando, dalla transizione
energetica  alla  riconversione  industriale  –  dichiara  il
parlamentare  di  maggioranza-  e  continuerà  a  garantire  il
massimo supporto. Con il doppio appuntamento annunciato dal
Ministro  Urso  su  Versalis,  uno  dedicato  alla  Puglia  (11
dicembre) e uno alla Sicilia (13 dicembre), si entrerà in una
fase operativa per affrontare punto per punto gli investimenti
e  le  prospettive  di  sviluppo  sul  territorio  e  del  polo
siracusano  sottolineando  l’importanza  di  una  riconversione
industriale  che  non  solo  rispetti  gli  obiettivi  di
sostenibilità, ma che rafforzi anche la competitività e la
capacità produttiva”.
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Furto  e  tentata  violenza
sessuale, 45enne condannato a
quasi 6 anni di reclusione
Cinque anni e dieci mesi di reclusione. Dovrà scontarli un
45enne  per  i  reati  di  minaccia  e  resistenza  a  pubblico
ufficiale, furto e una tentata violenza sessuale, commessi tra
il  2007  ed  il  2021  in  diverse  province.  L’uomo  è  stato
arrestato dai Carabinieri di Francofonte in esecuzione di un
ordine di esecuzione di pena detentiva in carcere, emesso
dalla Procura della Repubblica – ufficio esecuzioni penali,
del Tribunale di Ancona.
L’uomo,  già  agli  arresti  domiciliari  a  Francofonte  e  con
precedenti per reati contro il patrimonio e la persona, è
stato condotto presso la Casa Circondariale di Augusta.

Pallanuoto,  l’Ortigia  agli
ottavi di EuroCup: contro il
Panionios finisce 14-11
Nel freddo e nuvoloso pomeriggio di Siracusa, l’Ortigia brilla
e conquista il passaggio agli ottavi di finale di EA Euro Cup,
battendo il Panionios 14-11. Un successo meritato, costruito
con un eccellente terzo tempo contro un avversario che, seppur
già eliminato, ha onorato egregiamente l’impegno, scendendo in
acqua per provare a vincere. I ragazzi di Piccardo hanno avuto
continuità di prestazione per tutti e quattro i parziali,
riuscendo a reagire bene anche quando, dopo un primo tempo ben
giocato ed equilibrato, nella seconda frazione hanno vissuto
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una fase meno brillante, trovandosi costretti a inseguire.
A  fine  gara,  coach  Stefano  Piccardo  è  soddisfatto  per  la
prestazione e per l’ennesimo obiettivo raggiunto: “Oggi sono
davvero molto orgoglioso, perché la squadra ha giocato una
partita  che  non  era  affatto  facile  e  lo  ha  fatto  con
determinazione e attenzione a ogni particolare. Sono contento
di come i ragazzi hanno interpretato il match. Sono stati tre
mesi veramente difficili e lo sono tuttora, perché adesso
abbiamo un bel ciclo di partite importantissime in campionato,
dove dobbiamo recuperare un po’ di terreno, però devo dire che
la squadra, anche oggi, in un momento di fatica, si è adattata
al tipo di gioco e ha fatto bene. Passare il turno è un grande
risultato, credo che sotto la mia gestione, in Euro Cup siamo
sempre passati alla fase a eliminazione diretta”.
Il tecnico biancoverde elogia i suoi giocatori, che lo stanno
seguendo anche nella nuova situazione tattica disegnata dopo
la sospensione di Bitadze: “Questo è un gruppo splendido, i
ragazzi stanno lavorando continuativamente su questa idea di
gioco, che prevede di buttarsi dentro e cercare l’uno contro
uno,  riuscendo  anche  a  difendere  meglio  di  come  facevamo
prima.  Domenica  ci  attende  una  gara  impegnativa  contro
l’Olympic Roma. Adesso, per chi fa il mio lavoro è già il
momento di pensare a domani, a preparare la prossima gara.
Stasera  si  festeggia  un  obiettivo  raggiunto,  ma  bisogna
dimenticare in fretta”.
Dopo il match, parla anche Stefano Tempesti: “È stata una
partita  bellissima,  avevamo  tantissima  pressione  addosso,
perché avere a disposizione due risultati può essere un’arma a
doppio  taglio.  Abbiamo  interpretato  la  gara  in  maniera
straordinaria,  da  grande  squadra,  con  grande  cuore.  Siamo
arrivati a questo traguardo attraverso tante difficoltà, dagli
infortuni a quello che è accaduto a Bitadze. Tutto questo ci
ha  segnato,  ma  al  contempo  ci  ha  anche  unito.  Adesso  il
cammino  è  tracciato,  speriamo  di  toglierci  ancora  tante
soddisfazioni. Questo gruppo lo merita, perché quello che è
capitato avrebbe messo ko chiunque, noi invece siamo rinati in
modo eccezionale”.



Tempesti individua il punto di svolta di questa prima fase
della stagione: “Avere affrontato il Recco nel nostro momento
peggiore  è  stata  forse  la  chiave  di  volta,  perché  ci  ha
permesso di ritrovare compattezza e fiducia e di andare poi a
sfidare i nostri competitor con il necessario bagaglio di
esperienza.  Onore  al  nostro  grande  allenatore,  che  ha
preparato  queste  ultime  quattro  partite  al  meglio.  Queste
vittorie sono sue, perché noi andiamo in acqua, ma è lui che
ci  dà  tutti  gli  elementi  per  poter  portare  a  casa  il
risultato.  E  ci  siamo  riusciti”.

Piantumate due gemme di Ficus
in  memoria  di  Giovanni
Falcone a Siracusa
Due  giornate  all’insegna  della  legalità  e  del  ricordo
culminate  con  la  piantumazione  di  2  gemme  di  Ficus
Macrophillacolumnarismagnoleides  nel  giardino  della  scuola
paritaria “La Garderie – Neverland” in ricordo del giudice
Giovanni Falcone, ucciso dalla mafia nel 1992, mercoledì 4
dicembre.  L’evento,  organizzato  dalla  segreteria  del  Nuovo
Sindacato Carabinieri di Siracusa insieme alla Segreteria del
Sindacato  Unitario  Lavoratori  della  Polizia  di  Stato  di
Siracusa e all’associazione Lions di Siracusa, ha visto la
partecipazione  anche  degli  alunni  dell’Istituto  Comprensivo
Archimede e di alcune personalità del territorio, come il vice
questore Rizzo, l’assessore all’Istruzione Teresella Celesti e
una rappresentanza dell’A.N.C.
La piantumazione ha permesso di ricordare un tema di grande
importanza come il rispetto della legalità in ogni sua forma e
la salvaguardia dell’ambiente. All’iniziativa ha partecipato
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anche il magistrato Alberto Leone, nonché membro dei Lions,
che ha conosciuto e collaborato con il giudice Falcone.

Un sacco d’Amore, raccolta di
solidarietà:  alimenti  e
regalini per i più piccoli
Con l’approssimarsi delle festività natalizie l’associazione
Astrea in memoria di Stefano Biondo torna a proporre “Un sacco
d’Amore”, l’iniziativa per offrire un pacco dono alle famiglie
in difficoltà. Le feste rappresentano un momento speciale da
condividere in serenità insieme a chi si ama, momenti di gioia
e spensieratezza che purtroppo non potranno essere vissuti
allo stesso modo da coloro che si trovano in condizioni di
disagio economico o con problemi di salute. Anche quest’anno
Astrea con l’aiuto di tutte e tutti prova a fare la differenza
regalando gioia e speranza a chi è in difficoltà. “Aiutateci
ad aiutare, il nostro appello, – ricorda la presidente Rossana
La Monica – è rivolto non solo a singoli cittadini e cittadine
ma anche a scuole, associazioni, squadre sportive, aziende e
famiglie. Se credete come noi nel valore della solidarietà, –
conclude – questo è il momento di agire, perché anche un
piccolo gesto può significare tanto. “Per riempire “un sacco
d’amore” con doni da destinare a grandi e piccini ecco si può
donare:       Alimentari (panettoni, pandoro, olio di semi e
d’oliva, latte, riso, zampone, cotechino,  Regali: giochi,
caramelle,  cioccolatini,  libri  per  l’infanzia.  Altri  doni:
ceste in vimini, sacchi di juta, cappellini, guanti, sciarpe,
addobbi natalizi (nuovi o in ottimo stato). Il materiale potrà
essere  consegnato  presso  la  sede  di  Astrea  in  memoria  di
Stefano Biondo ONLUS, in Piazza Santa Lucia, 16. Orari di
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consegna: dal lunedì al sabato, dalle 10:00 alle 12:00 e dalle
16:00 alle 18:00. Si può contribuire anche con una donazione
tramite:  Bonifico  bancario:  Iban
IT86D0760117100001011211859 (Associazione Astrea in memoria di
Stefano  Biondo).Ricarica  Postepay:  5333  1711  1622
5927  (intestata  alla  tesoriera  dell’associazione,  Aurora
Biondo – CF: BNDRRA87D47I754I).

Santa  Messa  in  vista  del
Natale per i Carabinieri di
Siracusa
Giovedì mattina, nella Chiesa del Sacro Cuore di Siracusa, il
Cappellano Militare Don Rosario Scibilia, ha celebrato una
Santa  Messa  in  preparazione  al  Natale  per  i  militari  del
Comando Provinciale di Siracusa, in servizio e in congedo.
L’evento ha rappresentato un momento di comunione al quale
hanno partecipato i Carabinieri del Comando Provinciale di
Siracusa,  una  rappresentanza  di  Carabinieri  in  congedo
dell’Associazione Nazionale e i loro familiari.
Al termine dell’omelia, il Cappellano Militare ha augurato un
sereno natale ai militari e alle loro famiglie.

Porte aperte al “Vittorini”:
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laboratori,  gioco  e  musica
per conoscere la scuola
Un  progetto  educativo  che  pone  al  centro  l’orientamento
interno  dei  bambini  nei  passaggi  fondamentali  del  loro
percorso scolastico. Lo mette in campo l’Istituto Comprensivo
“Elio Vittorini” di Siracusa, sotto la guida della dirigente
scolastica, Pinella Giuffrida. L’obiettivo è aiutare i bambini
e le famiglie ad affrontare con serenità gli importantissimi
momenti  di  transizione.  Poterli  vivere  con  consapevolezza
significa  fornire  loro  strumenti  utili  per  costruire  un
percorso di apprendimento armonioso e personalizzato. Porte
aperte al pubblico  Sabato 7 Dicembre
con laboratori tematici e interdisciplinari per le  famiglie
dei bimbi già frequentanti e di quelli che non hanno mai
varcato  le  soglie  della  scuola,  e  vogliono  conoscere  i
docenti, l’offerta formativa, la struttura e le sue notevoli
dotazioni tecniche. “Questi laboratori -spiega la dirigente
Pinella  Giuffrida-  non  solo  valorizzano  le  competenze  già
acquisite dai bambini, ma li aiutano anche a scoprire nuove
passioni e interessi. Attraverso attività pratiche, creative e
partecipative,  i  nostri  alunni  vengono  accompagnati  in  un
percorso di continuità educativa che mira a consolidare la
loro  autostima,  curiosità  e  capacità  di  adattamento.
Laboratorio di Archimede, concerto dei musicisti in erba, la
classe  a  metodo  didattico  differenziato  “Montessori”,
laboratori  di  robotica  e  linguistici
aspettano i bambini per una giornata di gioco e divertimento”.
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Caro voli, la Regione aumenta
lo sconto per Natale: dal 25
al 50%
Un milione di biglietti aerei rimborsati in un anno. E la
Regione raddoppia lo sconto, portandolo dal 25 al 50%, per
quei siciliani che desiderano raggiungere l’Isola per le feste
estendendo il beneficio anche a chi è nato in Sicilia ma
risiede  altrove.  Sono  alcune  delle  misure  introdotte  dal
decreto  “Stop  caro  voli  Natale  2024”,  voluto  dal  governo
regionale  per  mitigare  il  costo  delle  tariffe  aeree,  e
presentate, insieme con il report sul Caro-voli, in conferenza
stampa a Palazzo d’Orléans, a Palermo, dal presidente della
Regione,  Renato  Schifani,  dall’assessore  regionale  alle
Infrastrutture e mobilità, Alessandro Aricò, e dal dirigente
generale del dipartimento Infrastrutture, Salvatore Lizzio.
In  un  anno  la  Regione  ha  rimborsato  oltre  un  milione  di
biglietti aerei e consentito a tanti siciliani di raggiungere
la nostra regione a un costo più contenuto rispetto a quello
stabilito dalle compagnie aeree. Con questo decreto, adesso,
grazie ai 17,2 milioni di euro stanziati all’interno della
legge  sulle  variazioni  di  bilancio,  chi  effettuerà  dal  7
dicembre  al  6  gennaio  2025  un  volo  diretto  da  uno  scalo
nazionale a un aeroporto siciliano e viceversa, avrà diritto
allo  sconto  del  50%  a  fronte  dell’attuale  25%.  Il
provvedimento  non  sarà  più  valido  esclusivamente  per  i
residenti in Sicilia, ma verrà esteso anche a chi è nato ma
non risiede stabilmente nell’Isola.
“I dati – commenta il presidente Schifani – dimostrano in
maniera inequivocabile il successo di questa iniziativa, una
misura unica in Italia, che abbiamo fortemente voluto per
alleggerire il costo dei voli che, soprattutto in prossimità
delle  feste,  rendono  proibitivo  spostarsi  o  rientrare  in
Sicilia.  Non  possiamo  continuare  a  scontare  la  nostra
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condizione di insularità piegandoci al cartello esercitato di
fatto da alcune compagnie aeree. Con la nostra battaglia sul
caro voli tuteliamo il diritto dei siciliani a una mobilità
economicamente  sostenibile.  Per  questo  abbiamo  voluto
raddoppiare i rimborsi ed estenderli anche a chi è nato ma non
risiede in Sicilia. Nella Finanziaria che sarà votata nelle
prossime  settimane  all’Ars,  –  continua  Schifani  –  abbiamo
stanziato per il caro voli 15 milioni di euro all’anno per i
prossimi tre anni. Un’ulteriore dimostrazione della volontà di
questo governo di assicurare la continuità di questa misura di
sostegno. Non è la politica che può intervenire sulle tariffe
aeree in un regime di libero mercato, però è giusto chiedere
all’Antitrust, alla quale abbiamo presentato già due esposti,
di verificare il rispetto delle regole ed eventuali cartelli
tra  le  compagnie.  Con  i  fatti,  e  non  soltanto  a  parole,
restiamo al fianco dei cittadini siciliani in questa battaglia
di civiltà”.
Gli sconti possono essere ottenuti direttamente al momento
dell’acquisto sui siti web delle compagnie aeree che hanno
sottoscritto la convenzione con la Regione, oppure si può
richiedere il rimborso successivamente al viaggio, caricando
la  carta  d’imbarco  sul  portale  del  Dipartimento  delle
Infrastrutture (siciliapei.regione.sicilia.it/bandocarovoli).
“Quello contro il caro voli – aggiunge l’assessore Aricò – è
un provvedimento storico che ha già dato ottimi risultati e
che adesso rinforziamo ed estendiamo anche ai cittadini nati
in Sicilia ma residenti altrove. In più, abbiamo pensato anche
a chi si sposta in treno. Con Ferrovie dello Stato, visto il
grande successo del Sicilia Express, il treno low cost che
collegherà Nord Italia e Sicilia nel periodo delle feste e
andato  sold  out  in  appena  un’ora,  stiamo  lavorando
all’organizzazione di un secondo convoglio in partenza subito
dopo Natale e con rientro a Capodanno. – conclude Aricò – Il
nostro augurio è che i siciliani, residenti e non, possano
trascorrere in famiglia le festività”.
Per qualsiasi ulteriore informazione, la Regione assicura il
servizio di assistenza tecnica dal lunedì al venerdì, dalle 9



alle 13 e dalle 14 alle 18, e il sabato dalle 9 alle 13,
attraverso  il  numero  telefonico  dedicato  091  848  8653  e
l’indirizzo email infostopcarovoli@regione.sicilia.it.

Opere pubbliche, mutuo con il
Credito Sportivo per il nuovo
pattinodromo della Cittadella
Via  libera  alle  modifiche  al  piano  triennale  della  opere
pubbliche da parte del consiglio comunale: 18 voti favorevoli
e 2 astensioni l’esito di una votazione giunta alla fine di
una maratona di circa sei ore svolta sotto la presidenza di
Alessandro Di Mauro e, nel pomeriggio, di Conci Carbone. Tra
le novità introdotte, la costruzione di 3 mense scolastiche e
del nuovo pattino dromo della Cittadella dello sport. Sono
passate all’unanimità anche le modifiche al regolamento di
contabilità e lo schema di gemellaggio tra Siracusa e la città
tedesca di Würzburg.
Le  variazioni  al  programma  2024-2026  era  stato  illustrato
stamattina in aula dall’assessore e vice sindaco Edy Bandiera.
La  proposta  dell’Amministrazione  si  riferiva  alle  mense
scolastiche per le quali sono stati recentemente concessi i
fondi  attraverso  il  Pnrr.  Si  tratta  di  quella  del  plesso
Forlanini dell’Archimede, finanziata con 381 mila euro, di
quella della Vittorini, con 1 milione 265 mila euro di spesa
prevista, e di quella della Costanzo, con 1 milione 109 mila
euro di finanziamento. In tutte tre i casi saranno costruite
strutture ex novo esterne agli immobili già esistenti, come
sarà  specificato  nella  proposta  dopo  l’approvazione  di  un
emendamento presentato da Ferdinando Messina. Ciò, come ha
detto  il  consigliere,  per  chiarire  che  i  lavori  non
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intralceranno  la  normale  attività  delle  scuole.
Altre tre modifiche al programma delle opere pubbliche sono
stati  introdotte  con  altrettanti  emendamenti.  Due  erano  a
firma di Imbrò: il primo ha consentito di inserire tra le
opere previste i “lavori di minuta manutenzione” col sistema
della reperibilità e del pronto intervento per un importo di
900 mila euro da spendere in misura uguale nel ’25 e nel ’26;
il secondo ha introdotto i “lavori di manutenzione stradale e
segnaletica”  per  395  mila  euro.  Per  effetto  di  un  sub-
emendamento proposto da Paolo Romano e Cavallaro, l’Aula ha
deciso che le strade su cui intervenire saranno concordate
dall’Amministrazione  e  dalla  commissione  consiliare
competente.
Il terzo emendamento approvato portava la firma di Nadia Garro
e  sposta  sulla  realizzazione  del  nuovo  pattinodromo  della
Cittadella il mutuo acceso con il Credito sportivo per la
riqualificazione  dell’impianto  di  via  Lazio,  soldi  che
altrimenti si rischiava di perdere in quanto non ci sono più i
tempi per le presentazione del progetto. La proposta è stata a
sua  volta  specificata  da  3  sub-emendamenti  presentati  da
Messina.
Nella  discussione  generale  e  sugli  emendamenti  sono
intervenuti:  Firenze  che,  nella  veste  di  presidente,  ha
riferito  del  voto  favorevole  della  commissione  consiliare
Lavori  pubblici,  Cavallaro,  Burti,  Greco,  Scimonelli,
Ricupero,  Vaccaro,  Bonafede,  Aloschi,  Messina,  De  Simone,
Paolo  Romano,  Imbrò  e  gli  assessori  Bandiera,  Pantano  e
Gibilisco. Quest’ultimo ha preso la parola per assicurare che
la richiesta di un nuovo mutuo per l’impianto di via Lazio no
è caduta ma è solo rinviata al prossimo anno.
Dopo il voto, l’Aula è passata a discutere la proposta di
modifica  del  regolamento  di  contabilità,  illustrata
dall’assessore Pierpaolo Coppa. Le modifiche del regolamento
di contabilità sono il frutto dei cambiamenti introdotti con
un decreto del ministero dell’Economia del luglio dello scorso
anno. Sono stati interessati 4 articoli, ma le novità più
corpose riguardano il numero 6 che prevede l’introduzione del



“bilancio tecnico” e perfeziona le scadenze e le competenze
nella procedura del bilancio di previsione.
L’iter per la stesura del nuovo strumento finanziario deve
prendere  il  via  entro  il  15  settembre  di  ogni  anno  con
l’invio, da parte del ragioniere generale (responsabile del
servizio  finanziario),  dell’atto  di  indirizzo  –  che  deve
essere coerente con il Documento unico di programmazione – e
dello schema di bilancio tecnico ai dirigenti dei settori
dell’Amministrazione. Questi hanno tempo fino al 5 ottobre per
fornire  le  previsioni  di  entrata  e  di  spesa  ed  eventuali
integrazioni al bilancio tecnico, che deve comunque essere in
equilibrio; eventuali squilibri devono essere comunicati alla
Giunta, al segretario generale e al direttore generale per
l’adozione dei correttivi. Entro il 20 ottobre, il ragioniere
generale  predispone  la  versione  finale  del  bilancio  di
previsione  e  la  trasmette  alla  Giunta  che  lo  approva  con
l’assistenza del segretario generale e del direttore generale.
Eventuali modifiche o integrazioni devono essere introdotte
entro il 15 novembre, termine ultimo per l’invio dell’atto al
consiglio  comunale,  che  lo  deve  approvare  entro  il  31
dicembre. Effettuati i passaggi nelle commissioni consiliari e
incamerata  la  relazione  dei  revisori  dei  conti,  la
convocazione  della  seduta,  nella  quale  non  possono  essere
trattati  altri  argomenti  non  attinenti  al  bilancio,  deve
avvenire  con  10  giorni  di  preavviso.  Gli  emendamenti  dei
consiglieri,  del  sindaco  e  della  Giunta  devono  essere
presentati entro cinque giorni dalla discussione. Non possono
essere presentate in aula proposte di modifica se non quelle
tecniche o che si rendano necessarie dopo l’approvazione di
emendamenti.
Le  altre  modifiche,  più  di  natura  tecnica,  riguardano  le
variazioni di bilancio (devono essere proposte con motivazione
dagli assessori o dai dirigenti di settore, adottate dalla
Giunta  e  trasmesse  al  Consiglio  che  le  approva),  il
riconoscimento  dei  debiti  fuori  bilancio  e  il  parere  di
regolarità contabile.
Lo  schema  di  gemellaggio  con  la  città  di  Würzburg  è  il



completamento  di  un  percorso  che,  su  iniziativa
dell’Associazione  italo-tedesca,  trae  origine  nel  Patto  di
amicizia sottoscritto dai due sindaci nel marzo del 2018. A
chiedere la formalizzazione del gemellaggio era stato, con una
mozione, poco più di un anno da fa il consigliere comunale
Paolo Cavallaro, che lo ha presentato all’Aula, e che ha avuto
il sostegno di Luigi Cavarra.
Le radici dell’intesa sono principalmente nella affinità di
carattere  architettonico,  per  la  presenza  del  barocco,  e
storico-culturale legata a Federico II e al poeta August von
Platen che, morto a Siracusa, insegnò a Würzburg. Le finalità
sono di favorire il senso di amicizia e collaborazione fra le
rispettive comunità; promuovere iniziative di scambio di buone
pratiche; di promuovere iniziative di scambio e collaborazione
in materia di valorizzazione dell’ambiente. Per realizzarle è
previsto che si procederà con l’organizzazione di scambi fra
le  istituzioni  scolastiche  e  le  realtà  associative  delle
rispettive  comunità;  di  natura  turistico-culturali  ed
economico-professionale  e  in  materia  di  valorizzazione
ambientale;  scambi  tra  associazioni  sportive  per
l‘organizzazione  di  competizioni  in  varie  discipline,
iniziative che rappresentano un fattore di unione e di pace
fra  i  giovani.  Il  gemellaggio  ha  un’efficacia  di  5  anni
rinnovabile per altri 5 e non deve avere oneri per lo Stato.
Su  richiesta  dei  proponenti,  Franco  Zappalà  e  Alessandra
Barbone, il punto sui debiti fuori bilancio sarà discusso
nella prossima seduta.

Santa Lucia, esauriti i 3.200

https://www.siracusaoggi.it/santa-lucia-esauriti-i-3-200-posti-per-larrivo-e-la-messa-in-santuario-con-il-patriarca-di-venezia/


posti per l’arrivo e la Messa
in Santuario con il Patriarca
di Venezia
Tutti  prenotati  e  quindi  esauriti  i  3.200  posti  messi  a
disposizione  per  la  partecipazione  in  Santuario  al  primo
momento di accoglienza delle spoglie di Santa Lucia, il 14
dicembre pomeriggio. Nel tempio Mariano sarà celebrata, alle
16:00 la prima Santa Messa, presieduta dal Patriarca Francesco
Moraglia. Per ragioni di sicurezza e di capienza, è stato
necessario ricorrere alle prenotazioni, effettuate attraverso
una mail. Non è più possibile richiedere l’accesso all’interno
del  Santuario.  Nessun  limite,  invece,  per  il  momento
successivo, quando il corpo della Patrona di Siracusa sarà
condotto in processione alla Basilica Santuario di Santa Lucia
al Sepolcro.  Come ampiamente spiegato, il giorno dell’Ottava
sarà il 21 dicembre, quando il corpo della Patrona di Siracusa
ed il suo simulacro torneranno insieme. Confermati per quella
data  anche  i  tradizionali  fuochi  d’artificio.  Tra  gli
appuntamenti più importanti, la Messa di Domenica 22 Dicembre,
quando il cardinale Marcello Semeraro, Prefetto delle Cause
dei Santi, presiederà la celebrazione. Il corpo resterà in
cattedrale  fino  al  26  mattina,  per  poi  essere  condotto  a
Carlentini,  Belpasso  ed  infine  Catania,  passando  per
Acicatena. In Piazza Duomo sarà posta una lapide dedicata a
Santa Lucia, con la preghiera dell’Arcivescovo ed il ricordo
delle visite del 2004, 2014 e 2024, come preannunciato dal
presidente della Deputazione della Cappella di Santa Lucia,
Pucci Piccione.Una grande festa quella che inizierà tra pochi
giorni, arricchita da notizie che hanno sorpreso felicemente
l’Arcidiocesi, a partire dalla decisione di Papa Francesco di
anticipare  l’apertura  dell’Anno  Santo  presso  la  Chiesa  di
Siracusa  al  25  dicembre  2024.  La  Segreteria  di  Stato  del
Vaticano – ha spiegato Mons. Lomanto – ha annunciato che in
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via  del  tutto  eccezionale  Papa  Francesco  ha  concesso  di
anticipare  l’apertura  dell’Anno  Santo  presso  la  Chiesa  di
Siracusa al 25 dicembre 2024 anziché al 29 come sarà per tutte
le altre Chiese, assicurando che invierà un messaggio”.
In altre parole, il cammino giubilare nella Chiesa siracusana
avrà  iniziò  con  la  celebrazione  eucaristica  di  apertura
dell’Anno Santo presieduta dall’arcivescovo giorno 25 dicembre
alle  11.00  nella  Chiesa  Cattedrale,  proprio  durante  le
giornate in cui il corpo di Santa Lucia sarà nella Sua città.
Lucia è tornata a Siracusa nel 2004 nella ricorrenza del XVII
centenario  del  suo  martirio  con  l’Arcivescovo  emerito  di
Siracusa, mons. Giuseppe Costanzo; la seconda volta, nel 2014,
con  l’Arcivescovo  emerito  di  Siracusa,  mons.  Salvatore
Pappalardo.  Ai festeggiamenti di quest’anno parteciperà anche
l’ambasciatore svedese. Nella Chiesa di Santa Lucia alla Badia
gli studenti del liceo musicale di Stoccolma e quelli del
Gargallo di Siracusa suoneranno insieme.
Sono oltre 500 i volontari che hanno manifestato la propria
disponibilità a prestare servizio nella speciale occasione. Le
scuole  accompagneranno  circa  3600  alunni  ogni  mattina  a
rendere  omaggio  alla  Santa  Patrona.  Numerosi  anche  i
pellegrinaggi organizzati da tutta Italia e le visite delle
delegazioni  di  società  sportive  e  di  case  circondariali.
Saranno presenti in maniera massiccia le Acli. Dalle 7 alle 24
sarà aperto un infopoint che fornirà tutte le indicazioni
necessarie per agevolare l’ingresso delle persone fragili. Il
trasferimento del corpo di Santa Lucia è stato organizzato
secondo un preciso piano logistico che vedrà spostamenti aerei
e su gomma, grazie all’impegno di Aeronautica, Guardia di
Finanza, Polizia, Vigili del Fuoco, Capitaneria di porto. L’
esatta  modalità  degli  spostamenti  è  stata  descritta  dal
comandante del Distaccamento Aeronautica Militare di Siracusa,
ten. col Roberto Tabaroni.
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